

Awo-Narrenschiff nimmt Fahrt auf

Kamelle, die Schalker Awo nimmt wieder närrische Fahrt auf: Am Dienstag, 25. Februar, steigt im Awo-Begegnungszentrum an der Grenzstraße 47 die alljährliche Karnevalsfeier. Los geht es um 15 Uhr. Zum ersten Mal wird die KG Bismarcker Funken 1949 e.V. das komplette Programm bestreiten. Dazu werden auch das Prinzenpaar und das Kinderprinzenpaar erwartet. Alle Fans fröhlicher Narretei sind eingeladen, bei Rollmöpsen, Würstchen, Frikadellen und deftigen Mettbrötchen ein buntes Bühnenprogramm zu erleben. Gute Laune ist selbstverständlich mitzubringen. Der Eintritt ins Narrenschiff kostet 2,50 Euro.